(WHO).- Durch ein wahres Gewusel aus Schnüren und Plastikschleifen mußte sich das Buschdorfer Prinzenpaar Julia I. Golsky und Prinz Dirk I. Beckmann bei ihrem Hofburgsturm durcharbeiten. Zwar war diese "Arbeit" auch dank der Hilfe ihrer Mitstreiter des Karnevalsausschusses

Buschdorf und des Musikzugs Bergklänge Heisterbacherrott, die das Prinzenpaar mit einem Fackelzug von Zuhause abgeholt hatten, schnell erledigt, aber die Verteidiger des SV Buschdorf 02 und um Wirtin Regina Kaschke gaben so leicht nicht auf. Mit aller Macht versuchten sie, sie der anströmenden Narrenschar in den Weg zu stellen, was aber auch nicht lange klappte. Endlich in



ihrer Hofburg angekommen, stellte das Prinzenpaar auch gleich Forderungen an Hausherrin Kascke. So sollte u.a. immer ausreichend Sekt für Julia I. und Bier für Dirk I. kühlgestellt sein. Von den Jekken forderten sie immer gute Stimmung und strahlende Gesichter in ihrem zweiten Zuhause während der Session.

Strahlende Gesichter gab es

im Laufe des Abends auch bei den Verteidigern vom SV Buschdorf. KA Buschdorf Vorsitzender Alex Schröder überreichte im Namen des Vereins einen Scheck über 300 Euro an den SV-Buschdorf-Vorsitzenden Waldemar Kassack, dessen Verein durch Brandstiftung auf dem Sportplatz vor kurzer Zeit sein Vereinsheim verloren hatte.